

CIRCUITO INTERIOR

UNA COSA es que la justicia sea ciega y otra —muy distinta y muy distante— es taparse los ojos, como queriendo no ver que algo muy raro está ocurriendo en el **Poder Judicial** de la Ciudad de México (PJCDMX).

CUENTAN que **Rafael Guerra**, su titular, se ha dado a la tarea de que juzgadores como **Júpiter López, José Alfredo Sotelo, Édgar Jesús Campos Burgos** y **Juan Tapia Mejía** compliquen un caso relacionado con la empresa **Productos Medix**.

AL RESPECTO se han abierto, no uno ni dos ni tres... sino ocho procesos penales, tres mercantiles, dos laborales y dos civiles a raíz de una **sucesión testamentaria**.

PARA PRONTO, con este ramillete de litigios buscan privar de derechos, recursos y hasta de la libertad a la parte afectada.

QUÉ interesante sería saber en estos momentos... ¡a qué intereses obedece el **PJCDMX!**

...

DE SÓLO pensarlo, hasta escalofrío da.

HAY DIPUTADOS que meten a la congeladora ¡hasta sus propias propuestas!

COSA de ver a América Rangel, buena para la confrontación en redes, pero no tanto para legislar.

LA COMISIÓN de Desarrollo Metropolitano se fue casi en blanco, sin dictámenes aprobados por sí sola en los tres años que duró la Legislatura y sólo con un punto de acuerdo en conjunto con Medio Ambiente.

LA PANISTA la presidía y no prosperaron —brmmmm— ni siquiera las tres propuestas que ella presentó.

...

MÁS rápidos que el keniano **Edwin Kiptoo** resultaron los gobiernos de la CDMX y de la Alcaldía Cuauhtémoc.

EN UN tris se deslindaron de cualquier responsabilidad por la coladera en mal estado que provocó que se accidentara un competidor en silla de ruedas en el Maratón del domingo.

EL UNO-DOS en el podio no oficial del "¿y yo por qué?".

circuitointerior@reforma.com